



[Inicio](#) | [Librería online](#) | [Sobre nosotros](#) | [Contacto](#) | [Editoriales](#) | [Marcapáginas](#) | [Lecturas](#)

14 de octubre de 2013

Novedades: Ya a la venta (14/10/2013)

(Pulsad en la portada que os interese para obtener más información)

Estas son las novedades de algunas editoriales independientes que salen hoy a la venta. [Rayo Verde](#) publica «**Diez gansos blancos**», de Gerbrand Bakker. Se podría pensar que es un *thriller* convencional, pero en este libro por encima de todo encontramos una forma de narrar, la de Bakker, y una mujer que permanece en el recuerdo, o quizás en los sueños, durante mucho tiempo.

«**El atlas de ceniza**» es el segundo libro publicado del joven narrador norteamericano Blake Butler y se ha descrito como una novela en historias. Este oscuro y misterioso libro está formado por un puñado de relatos breves, una serie de delicadas pinceladas del Apocalipsis que, hilvanadas, nos hacen viajar a un paraje desolador donde madres, padres, niños y toda suerte de deformaciones físicas y fenómenos meteorológicos imposibles conviven bajo un cielo sucio y oscuro que augura, sin estrépito y blandamente, el fin del mundo. Publicado por [Alpha Decay](#).

En «**Bono: en el nombre del poder**», Harry Browne va más allá de la celebridad y relata cómo los miembros de U2 cambiaron su dirección fiscal a Holanda para pagar menos impuestos; que cuentan con una red de empresas que logró reportar pérdidas el año en el que U2 realizó la gira más taquillera en la historia del rock; que Bono ha anunciado productos de Louis Vuitton y Apple, dos de las compañías responsables de la devastación del continente africano. En palabras del propio autor: «Bono, no es nada personal, pero temo que uno de los primeros pasos para la gente que busca justicia verdadera es que dejemos de creernos el mensaje que tú vendes». Publicado por [Sexto Piso](#).



Publicada por primera vez en 1969, y considerada unánimemente como la novela que inauguró el género negro en México, «**El complot mongol**», de Rafael Bernal, es un apasionante *thriller* policíaco con toques de humor y cargado de violencia que retrata diferentes estratos de la capital mexicana. Su descripción del sistema social, económico y político del país no ha perdido ni un ápice de vitalidad. Nos lo trae [Libros del Asteroide](#).

Sylvia Plath siempre apunta al corazón. «**Tres mujeres**» es un emocionante poema a tres voces que tiene como tema central la maternidad. Cada voz representa una forma de vivirla: la mujer que centra su realización en ser madre, la que sufre por no poder serlo y la que lo es a su pesar. Publicado por [Nórdica Libros](#).

«**La mujer ante el espejo**» se centra en el estudio del cuerpo femenino a lo largo de la historia, examinando los diferentes cánones de belleza, las variaciones que ha experimentado, las mutaciones, las transgresiones a las que se le ha sometido... Y todo ello desde un ámbito multidisciplinar y transversal. Publicado por [Abada](#).

Buscador

Cargando...

Redes sociales - Suscripciones

En nuestras redes sociales actualizamos mucho más a menudo que en nuestro blog. ¡Síguenos también en Twitter y en Facebook para estar al día!



Seguidores

Participar en este sitio

Google Friend Connect

Miembros (43) [Más »](#)

¿Ya eres miembro? [Iniciar sesión](#)

Citas literarias

No debes permitir que una inútil duda atormente tu pensamiento: todas esas tumbas, esparcidas en un cementerio como flores en un prado, comparación que no es veraz, son dignas de que se las mida con el sereno compás del filósofo (*Lautréamont, Los Cantos de Maldoror*)

¡Apúntate!